
2.生活道路の安全対策について  
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自宅療養者をなくすために県や近隣市

町と共同で施設増設を追求する。 

 

 

PCR 検査を補う、抗原検査キットを活

用する。 

 

◎大井議員の質問◎     ◉市の回答◉ 

1.コロナ感染から市民の命と健康を守る市政は 
 

 

１１４ヶ所あり、今月中に自治

会やＰＴＡ，警察や土木事務所

と合同で現地確認の上、対策

を検討する。 

 

私が桜木地区で行ったブロック

塀の調査は４，３６７戸を対象にした

が、所要時間は約３０時間だった。 

専任の調査員が２人１組で市全域

４５，６２３戸(全家屋)を調査したとし

ても５～６００万円あれば出来る！ 

 

〈９月定例会補正予算〉 

① 抗原検査キットを  

１万個追加購入する  

各所管課で備蓄し要

請に応じて配布。 

対象施設は幼稚園，保

育園，こども園，保育所，

小・中学校等を想定。 
 

② 中小企業者等応援 

給付金の追加給付 

対象は今年の４月か

ら９月の内いずれか１か

月の売り上げが前年ま

たは前々年の同月と比

べ３０%以上減っている

市内の商工業者。 

１業者１回限りで、法人 

１５万円、個人は１０万円。 
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調査には３～４千万円もか

かってしまいできない。 

 

 

感染症対策本部からだされ

る対応方針について、根拠と

理由付けを明確にしてほしい。 

 （共産党からの緊急要望等の）

ご意見も頂いており、別途上程し

た補正の通り支援策を取りたい。 

 

 

根拠や理由づけを明確にして方

針の改定をしていく。 

 
コロナ禍で経営の危機にある

中小企業者の支援については。 

 

ブロック塀所有者に安全面で不具合があれ

ば撤去や補修が必要なこと、その際市には補

助制度があること等をどのように周知したか。 

 

ホームページと広

報のみで、個別に郵送

や訪問はしていない。 

 
桜木地区内のブロック塀を私が調査し

たところ少なくとも２１３ヶ所（改修済を除

く)ありましたが、市が把握している数は。 

 

桜木地区内について

は、通学路と緊急輸送

路沿いの８５ヶ所です。 

 

質問を終えて テーマが多岐にわたるため、主にブロック塀について質問しました。最後に生活道路の安全確保を総括的

に管理する部署を設置すべきと訴えましたが、縦割りの弊害は認めつつも、前向きの回答を得られませんでした。 

 

このように市は実態を把握し 

ていない。市内の全域調査を。 

 
調査の必要性

も含め検討する。 

 

全数が無理なら、２～３の小学校区

をモデル調査することはできないか。 

 
ブロック塀以外の

項目で今掌握して

いる通学路の危険

個所は。 

 

補
正
予
算
や
決
算
他
３
６

件
に
は
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成
し
ま
し
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財
産
区
を
ご
存
じ
で
す
か 

 

市
内
に
は
８
つ
の
財
産
区

（
板
沢
・
上
内
田
四
区
・
南
郷
・

倉
真
・
上
西
郷
・
桜
木
・
東
山
・

佐
束
）
が
あ
り
ま
す
。 

財
産
区
と
は
、
市
町
村
合
併

の
際
に
旧
市
町
村
が
所
有
し
て

い
た
土
地
や
施
設
を
新
し
い
市

町
に
引
き
継
が
ず
、
地
域
で
管

理
す
る
た
め
に
設
置
さ
れ
た
特

別
地
方
公
共
団
体
で
す
。 

市
は
こ
の
う
ち
決
算
が
議
会

に
は
出
さ
れ
て
い
な
か
っ
た
４

団
体
に
つ
い
て
、
条
例
整
備
を

進
め
て
い
ま
す
。 

今
議
会
で
は
板
沢
財
産
区

に
つ
い
て
の
み
議
会
の
設
置
、
特

別
会
計
と
基
金
の
条
例
制
定

が
提
案
さ
れ
ま
し
た
。
財
産
区

の
会
計
を
市
議
会
が
承
認
す
る

こ
と
は
大
事
と
考
え
設
置
条
例

に
は
賛
成
し
ま
し
た
が
、
特
別

会
計
や
基
金
は
、
議
会
が
他
の

３
つ
の
財
産
区
を
含
め
論
議
を

し
て
制
定
を
と
の
判
断
で
賛
成

し
ま
せ
ん
で
し
た
。 

 

 

誰でも何時でも検査を

受けられる体制構築を。 

  

宿泊療養施設の増設を。 

大井議員が自分の足で現地をまわり   

専門的知識に裏づけられた提言！  
安心し 

左
の
４
件
の
決
算
認
定
に
は

反
対
し
ま
し
た 
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１
４
回
に
も
及
ぶ
補
正
を
続

け
た
昨
年
度
。
コ
ロ
ナ
禍
か
ら
住

民
を
守
り
切
れ
た
か
、
住
民
サ
ー

ビ
ス
の
切
り
捨
て
な
ど
に
つ
な
が

っ
て
い
な
い
か
、
と
い
う
視
点
で
見

た
と
き
疑
問
が
残
る
。 

マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
や
小
・
中

学
生
へ
の
タ
ブ
レ
ッ
ト
貸
与
な
ど

の
情
報
化
推
進
は
前
倒
し
で
進

め
た
一
方
で
、
ト
イ
レ
改
修
な
ど

の
教
育
予
算
、
敬
老
会
費
、
各
種

補
助
金
、
コ
ロ
ナ
対
応
に
奔
走
す

る
職
員
の
管
理
職
手
当
削
減
カ

ッ
ト
も
し
た
。 

危
機
的
な
状
況
だ
か
ら
こ
そ
、

命
や
暮
ら
し
を
守
る
た
め
に
お

金
を
使
う
べ
き
と
こ
ろ
が
あ
っ
た
。

 
 

国
民
健
康
保
険
、
後
期
高
齢
者
健

康
保
険
、介
護
保
険
特
別
会
計 

 

セ
ー
フ
テ
ィ
ー
ネ
ッ
ト
と
し
て

の
役
割
が
は
た
し
切
れ
て
い
な
い
。

 

払
い
た
く
て
も
払
え
き
れ
な

い
高
負
担
で
破
綻
し
た
制
度
に

な
っ
て
お
り
、
市
民
の
命
と
健
康

を
守
る
た
め
に
は
自
治
体
と
し

て
運
用
に
も
っ
と
柔
軟
性
や
工

夫
が
必
要
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